

El Jofemesa Oviedo sigue sin conocer la victoria en la élite

D. HONOR FEMENINA

:: J. L. C. El Jofemesa Oviedo sigue sin saber lo que es ganar. Anoche sucumbió contra el Zuazo (15-29) en un partido en el que las pupilas de Alfredo Rodríguez apenas tuvieron opciones.

Las vascas exhibieron una gran superioridad y dejaron prácticamente sentenciado el partido al descanso, aunque en la segunda parte mejoraron su juego.

JOFEMESA OVIEDO 15 ZUAZO 29

Jofemesa Oviedo: Marta Blanco, Nazaret, Irene (8), Mada, Cella (1), Aida Palicio (3, 1p), Pitu (2) -siete inicial-, Marta Ordóñez, Alicia, Sara, María Hevia, Sara García (1), Sara, Lucía, Aitana y Raquel.

Zuazo: Mercedes Castellanos, Verónica Berastain (2), Nerea Elucegui (4, 2p), Jessica Nogales (3), Ainhoa Hernández (5), Laura Steinbach (5), Oihane Gil (4) -siete inicial-, Ainhoa Azaola (2), Nayta de Andrés (2), Alexandra Gil (1), Maialen Agirregomezkorta, Maddi Aala, Natalia Sanz (1), Izaskun Mujica, Estibaliz Velasco y Leire García.

Marcador cada cinco minutos: 1-4, 1-7, 1-10, 2-11, 2-11, 4-13 (descanso), 6-16, 9-20, 10-22, 12-23, 14-26 y 15-29

Incidencias: partido de la cuarta jornada de la Liga de División de Honor disputado en el polideportivo Florida Arena.



Aida, en el duelo de ayer.

El Cronistar Base Oviedo debuta con derrota ante el Pinto

PRIMERA DIVISIÓN

:: R. J. G. El Cronistar Base Oviedo no tuvo un buen debut y cayó ante el Balonmano Pinto (21-28), uno de los equipos que en teoría estarán en la parte alta de la tabla.

Los de Faló Méndez lo intentaron en todo momento, pero nunca inquietaron a los madrileños, que en la segunda parte abrieron brecha en el marcador y sentenciaron mediada esta fase del partido.

BASE OVIEDO 21 BM PINTO 28

Cronistar Base Oviedo: Juan, Pablo (4), Juanín (5p), Rubén (1), Charly (2), Ina, Víctor Mon (3) -siete inicial-, Emilio, Chaco, Diego Silva (1), C. Germán (2), Rubén (3) y Lada.

Pinto: Hugo, Guillermo, Alejandro (3), Luis Oscar (10, 8p), Andrés (3), Juan Antonio (1), Carlos (2) -siete inicial-, Diego, Alvaro (1), Fuente (3), Zarza, Daniel (2), Pascual y Palmer (1).

Marcador cada cinco minutos: 3-4, 3-5, 5-7, 6-9, 8-12, 10-15 (descanso), 13-18, 13-18, 15-20, 17-22, 19-26 y 21-28.

Árbitros: Lázaro Villegas y Portugal Alonso (Castilla y León). Cuatro exclusiones locales, y siete visitantes. Roja a Rubén.

Incidencias: partido de la jornada inaugural de la Liga de Primera disputado en el polideportivo de Vallobin.

El Grupo salva al final un punto

DIVISIÓN DE HONOR PLATA MASCULINA

Tras una mala primera parte, los grupistas, con la entrada del meta Jorge, que hizo diez paradas, empataron ante el Ciudad Real tras el descanso

:: V. LÓPEZ / J. L. C.

GIJÓN. El Grupo Covadonga salvó ante el Alarcos Ciudad Real un punto (21-21) después de unos malos primeros 30 minutos de los locales. Tras irse al descanso con seis goles en contra, la entrada del portero Jorge Martínez decidió una vez más para los grupistas, ya que el exinternacional hizo diez paradas que resultaron determinantes para evitar la derrota y mantenerse invictos.

En la primera parte no estuvieron acertados los locales, que no se mostraron a su nivel habitual. El preparador de los gijoneses Chechu Villaldea optó por poner Dani García de mano en la portería, el zurdo Samuel Pérez no hizo daño en ataque a los manche-

21-21 GRUPO-CIUDAD REAL

Grupo: Dani García; Jano (2), Samuel (1p), Miguel Paraja (5), Alexis (3), Ferni (1), Ancizu (5) -siete inicial-, Jorge Martínez, Sergio Vizcaino, Valdés, Edu Conlledo, Pablo Fernández, Prendes (3), Juanín (1) y Pepe Espina (1).

Alarcos Ciudad Real: Jorge Villamanán; Andrés (5, 1p), Vidal (3, 1p), Vázquez (1), Negrete (1), Herrero (3), Lumbreras -siete inicial-, Blanco, Yuste, Fernández (3, 2p), De la Cruz, Serrano, Peñalver, Torres (1), Granados (4) y Alvaro.

Marcador cada cinco minutos: 1-2, 3-3, 4-5, 5-9, 7-11, 9-15 (descanso), 11-17, 12-18, 15-19, 16-20, 18-20 y 21-21.

Árbitro: Sergio Rodríguez y Andrés Rosendo (Galicia). Excluyeron a los locales Alexis y Miguel Paraja, y a los visitantes De la Cruz, Alvaro y Herrero.

Incidencias: partido disputado en el Braulio García ante unos 500 espectadores.

gos como en otros encuentros y el veterano Pablo Fernández no entró demasiado en el juego, puesto que solo realizó labores de contención.

El Grupo lo intentó una y otra vez en esta fase del encuentro, pero su ni-



Prendes lanza ante dos jugadores del Alarcos. :: PETERO

vel defensivo dejó bastante que desear y tanto el ataque posicional como la contra tampoco funcionaron, lo que aprovecharon los visitantes para irse en el electrónico.

Así las cosas, los gijoneses se fueron con una clara desventaja de seis tantos al descanso (9-15) ante un Alarcos Ciudad Real muy superior, que incluso falló un penalti en esta primera mitad.

Sin embargo, la situación dio un vuelco con el paso por los vestuarios,

porque Villaldea decidió dar entrada al meta Jorge Martínez, que fue, como contra el Pilotes en la jornada inaugural, el remedio para los grupistas, que mejoraron en defensa e igualaron el partido.

Incluso con el marcador 21-21, en los últimos instantes Javi Ancizu pudo dar la victoria al Grupo, pero señalando falta en ataque.

Ahora, los grupistas jugarán la Copa del Rey el próximo sábado en casa contra el Balonmano Nava de Segovia.

El Juanfersa lo da todo en Irún

Los de Alberto Suárez, con unos 30 minutos iniciales sensacionales, estuvieron metidos en el partido hasta mediada la segunda parte

:: L. RODRÍGUEZ

IRÚN. El Juanfersa Comunicalia aguantó muy bien hasta mediada la segunda parte en el duelo de líderes de la División de Honor Plata masculina en Irún ante el Bidasoa, pero acabó sucumbiendo ante el mayor potencial de la plantilla del conjunto vasco (28-24).

La ausencia del meta titular Na-

cho Fernández, el poco ritmo de Adrián, que llevaba dos encuentros sin jugar, y las malas condiciones en las que llegaron el lateral Beret y el pivote Pablo Rionda se notaron, especialmente en el tramo final del choque.

A ellos se une el hecho de que el Bidasoa es un rival con un mayor presupuesto, hecho que le da profundidad de banquillo y su profundidad de banquillo se notó en exceso.

Pese a estos argumentos, los rojillos, que llegaron al duelo colideres como los guipuzcoanos, salieron decididos a por el partido y llevaron la iniciativa durante el primer tiempo con un buen juego, tanto en el

ataque posicional como en las acciones a la contra.

Los tantos del internacional juvenil Rubén Río dieron ventaja a los gijoneses en los compases iniciales (3-6) e incluso César Beret mantenía poco después dicha diferencia en el electrónico del mítico Artaleku (4-7).

Al descanso, el marcador reflejaba un empate a 14 tantos, pero en la reanudación el Juanfersa Comunicalia acusó el esfuerzo de la primera y, poco a poco, los hombres que prepara Fernando Bolea comenzaron a demostrar su teórica superioridad sobre la cancha.

Así, a seis para el final, Christian Martínez puso tres arriba a los suyos y los gijoneses, que jugarán la

BIDASOA 28 JUANFERSA 24

Bidasoa: Asier Zuviria; Christian Martínez (5), Jon Azkue (3), Iago Muñiza (3), Crowley (1), Mourinho (5), Cavero (4) -siete inicial-, Dejanovic, Vázquez (5), Markel Beltza (5, 2p), Julián Portero, Didac, Doloizola (1), Nemianya (1), Davidovic.

Juanfersa Comunicalia: Galarza; Maxi (2), Beret (1), Río (6); David Pelletiero (4, 2p), Raúl Blanco (3), Abel (4) -siete inicial-, Ortega, Adrián (4), Echarri, Plaza, Richi, Pablo Rionda, Iván Alvarez y Pablo Rodríguez.

Marcador cada cinco minutos: 3-4, 5-7, 9-9, 10-11, 12-11, 14-14 (descanso), 17-16, 19-17, 21-19, 22-21, 25-23 y 28-24.

Árbitros: Escoda Pérez y Sánchez Bordenas (Colegio Catalán). Excluyeron a los locales Markel Beltza (2) y Julián Portero, y a los visitantes Maxi, Richi y Abel.

Incidencias: partido de la cuarta jornada de la División de Honor Plata disputado en el Pabellón Artaleku de Irún.

Copa en Pontevedra el sábado, no pudieron neutralizar la diferencia.

El Mavi NT se estrena con un cómodo triunfo en Palencia

DIVISIÓN DE HONOR PLATA FEMENINA

PALENCIA 21 MAVI NT 31

Palencia: Sara García; Raquel Rojo, Miriam Aguado, Sara Serna (8, 3p), Alba Aparicio (2), Sara Díez (4), Elsa Valero (2) -siete inicial-, Irene Sáez, María Torres, Paloma Valencia (1), Isabel Gordaiza, Cleana López y Elena Cuadrado (3).

Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada: Fany Ruiz; Marizza Faria (6, 1p), Vanessa Lozano (4), Cris Pevida (3), Carla Gómez (9, 1p), Fany Monros (3), Alba Noriega (1) -siete inicial-, Marche Fernández, Alejandra, Susana Celorio (1), Miki, Margarita (2), Noelia y Nuria.

Marcador cada cinco minutos: 3-2, 3-7, 5-10, 7-12, 9-15, 11-16 (descanso), 12-17, 13-19, 16-22, 18-25, 19-29 y 21-31.

Árbitros: Alonso Herrero y Rodríguez Sánchez (Madrid). Excluyeron a las locales Alba Aparicio, Sara Díez y Miriam Aguado, y a la visitante Vanessa Lozano.

Incidencias: partido de la primera jornada de División de Honor Plata femenina disputado en el Pabellón Maríaño Haro.

:: J. P.

PALENCIA. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada resolvió con suma facilidad su estreno liguero en la cancha de Palencia (21-31). Comenzaron encajando tres tantos las fabriles, pero al descanso el acierto de la veterana Vanessa, que está en gran forma, y la central Marizza Faria, su fichaje 'estrella, dio ya ventaja a las visitantes (11-16).

En la reanudación, las gijonesas fueron poco a poco incrementando su renta hasta los diez tantos finales con los que acabaron a su favor. Susana Celorio, que volvía tras más de diez años sin jugar, hizo un tanto y exhibió una buena condición física.

BMG-Lanzarote

El Balonmano Gijón inicia este mediodía la temporada en el Pabellón de Ceaes frente al Lanzarote Zozamas. El partido será arbitrado por Lázaro Villegas y Portugal Alonso (Colegio de Castilla y León). El técnico Manolo Díaz dispone de toda la plantilla en la que debutarán María Oiveros y Pocho, que se incorporaron este verano.